

THE NEW ROSES

Attracted To Danger

04.10.2024

Attracted to the danger of Rock'n'Roll!

Popular German hard rockers **THE NEW ROSES** will release their brand new album, entitled *Attracted To Danger*, via Napalm Records on October 4, 2024. Their previous hit album, ***Sweet Poison*** (2022), quickly climbed up the German album charts to #13 and with its predecessor, ***Nothing But Wild*** (2019), the band entered the top 10 in Germany. **THE NEW ROSES** set a mark early in their career when their song “*Without a Trace*” was featured in the world famous US TV series *Sons of Anarchy*. Over the years, they solidified themselves as a staple and listener favorite on international rock radio, but the best way to experience their incredible and untamable rock'n'roll energy is during their famous live shows. They were not only the first German band to perform at **KISS Krui**se in 2018 and 2019, but they also supported the living legends on their German shows and shared stages with immortal **Aerosmith**, **Foreigner** and the German rock icons **Scorpions**. In 2023, they welcomed back guitarist Norman Bites and united as a quintet. Without a doubt, **THE NEW ROSES** are headed to the very top of hard rock!

Their newest onslaught, ***Attracted To Danger***, starts off with the catchy and classy opener “*When You Fall In Love*”, setting the tone for an album that convinces with a rebellious free spirit, timeless melodies and catchy hooks. Title track “*Attracted To Danger*” is one of its absolute highlights, combining smashing guitars with a raging hymn-like refrain and a stunning guitar solo, all topped with Timmy Rough’s incredible vocals. Overall, **THE NEW ROSES** present a heavier, rougher side, as is evident on the stomping “*Four Wheels*” with its heavy riffs, or closing track “*Whiskey In The Backseat*”, offering a heavier melody and dramatic audacity, like strong whiskey running down your throat. But still, the quartet stays true to their trademarks, delivering timeless hard rock hymns while unleashing a fiery energy and heavier touch on tracks like “*Bring The Thunder*”, then hitting differently when Timmy Rough presents the full range of his vocal skills on “*This Heart*”. Next, “*Spirit Of A Rebel*” creates a lighter atmosphere and invites listeners to celebrate life together under the sun. There’s room for calmer and more emotional

sounds as *“Natural Born Vagabonds”* creates an authentic bonfire-like atmosphere. A more romantic side manifests often in the lyrics, but culminates in the deeply moving *“Hold Me Up”* - a duet with Scotland-based lead singer Gill Montgomery (**The Hot Damn, The Amorettes**). As her soft voice melts tenderly with Timmy’s rough timbre, the track succeeds as an emotional masterpiece of a rock ballad, marking a romantic ending to a wild love story. The album is wrapped up by a cover version by Neil Young’s iconic hit single *“Rockin’ In The Free World”*, making it their very own - and by that claiming their rightful place in the upper echelons of the international hard rock scene!

Attracted To Danger is an outstanding hard rock album providing everything the band is loved and appreciated for: catchy sounds, true rock anthems, authentic emotions and an incredible rock’n’roll energy that can only be delivered by **THE NEW ROSES**. Get ready for an outstanding highlight as the Germans turn the intensity up to 11 and beyond, taking no time to rest and delivering a more explosive and rebellious sound than ever before!

Rock-Hymnen mit Gefahrenpotential!

Die etablierte deutsche Hard Rock-Band **THE NEW ROSES** wird ihr neues Album ***Attracted To Danger*** am 4. Oktober 2024 über Napalm Records veröffentlichen. Das Vorgänger-Album ***Sweet Poison*** (2022) kletterte bis auf Platz 13 der deutschen Albumcharts, und mit ***Nothing But Wild*** (2019) erreichte die Band die Top 10 in Deutschland. Bereits früh in ihrer Karriere konnten **THE NEW ROSES** für internationale Aufmerksamkeit sorgen, als ihr Song *„Without a Trace“* in der Kult-US-Serie **Sons of Anarchy** zu hören war. Im Laufe der Jahre haben sie sich als feste und beim Publikum beliebte Größe im internationalen Rockradiosender etabliert, aber ihre unzählbare Rock’n’Roll-Energie ist am besten live zu erleben. Sie waren nicht nur die erste deutsche Band, die 2018 und 2019 auf der **KISS Kruise** auftrat, sondern auch Support bei den Deutschland Shows der Rock-Ikonen. Außerdem teilten sie sich bereits mit weiteren beeindruckenden Genregrößen die Bühne, wie den legendären **Aerosmith, Foreigner** und den deutschen Hard Rock-Urgesteinen **Scorpions**. Im Jahr 2023 begrüßten sie den Gitarristen Norman Bites zurück in ihren Reihen und als Quintett vereint sind **THE NEW ROSES** zweifellos auf direktem Weg an die Spitze des Hard Rock!

Ihr neues Werk, ***Attracted To Danger***, beginnt mit dem eingängigen und klassischen *Opener* *„When You Fall In Love“*, der einen Vorgeschmack auf all das gibt, womit das Album überzeugt: zeitlose Melodien, mitreißende Hooklines und ein rebellischer Freiheitsgeist, der die

Rock-Hymnen vorantreibt. Der Titeltrack „*Attracted To Danger*“ ist eines der absoluten Highlights der Tracklist und besticht mit einem hymnischen Refrain schmetternden Gitarren, die in einem atemberaubenden Gitarrensolo münden, während dieser Sound von Timmy Roughs beeindruckenden Vocals gekrönt wird. Insgesamt präsentieren **THE NEW ROSES** sich auf ihrer neuen Scheibe von einer härteren wie raueren Seite, was besonders beim stampfenden „*Four Wheels*“ mit seinen harten Riffs deutlich wird, aber ebenso beim Abschlusstrack „*Whiskey In The Backseat*“, dessen schwere Melodie einem wie besungener starker Whiskey die Kehle hinunterläuft. Gleichzeitig bleibt sich das Quintett seinem typischen Sound treu und liefert zeitlose Hardrock-Hymnen wie „*Bring The Thunder*“, das eine feurige Energie entfesselt oder „*This Heart*“, bei dem Timmy Rough die volle Bandbreite seiner Gesangkünste präsentiert, während „*Spirit Of A Rebel*“ eine leichtere Atmosphäre schafft und dazu einlädt, gemeinsam das Leben zu feiern. Und dennoch gibt es Raum für ruhigere und emotionale Klänge, wie bei „*Natural Born Vagabonds*“, das eine authentische Lagerfeueratmosphäre schafft. Die romantische Seite von **THE NEW ROSES** manifestiert sich oft in den Texten und findet im tief bewegenden „*Hold Me Up*“ seinen Höhepunkt. Dieses Lied ist ein Duett mit der schottischen Sängerin Gill Montgomery (bekannt von **The Hot Damn** und **The Amorettes**), deren sanfte Stimme sich mit Timmys rauem Timbre verbindet und ein emotionsgeladenes Meisterwerk einer Rockballade bildet. Das Album wird durch eine Coverversion von Neil Youngs legendärem Hit „*Rockin' In The Free World*“ abgerundet, den die Band in ihren typischen Sound hüllt und damit nochmal ihren rechtmäßigen Platz in den oberen Rängen der internationalen Hard Rock-Szene beansprucht!

Insgesamt ist ***Attracted To Danger*** ein herausragendes Hard Rock-Album, das alles bietet, wofür **THE NEW ROSES** geliebt und geschätzt werden: eingängige Melodien, frische Rock-Hymnen, authentische Emotionen und eine unglaubliche Rock'n'Roll-Energie, wie sie nur die fünf Wiesbadener auf die Bühne bringen. Macht euch bereit für ein Album der Extraklasse bei dem **THE NEW ROSES** einen noch explosiveren und rebellischeren Sound liefern als je zuvor!

THE
NEW ROSES



· ATTRACTED TO DANGER ·